

## Gobierno celebra fallo del TC, pero oposición acusa “vacío de conducción en La Moneda”

El fallo del Tribunal Constitucional (TC) que rechazó el requerimiento de inconstitucionalidad presentado por 42 diputados oficialistas contra el proyecto de ley de Permisología abrió un nuevo flanco entre el Gobierno y su sector, mientras la oposición se anotó una victoria política. Desde La Moneda celebraron la resolución, pero en la vereda contraria, parlamentarios como el senador Gustavo Sanhueza (UDI) advirtieron que “es una buena noticia para el país, y una pésima señal sobre el vacío de conducción que hay en La Moneda”. En conversación con Tele13 Radio, el ministro de Economía, Nicolás Grau, defendió con fuerza la iniciativa. “Es una muy buena noticia para el país. Es un proyecto que va a permitir reducir los tiempos entre un 30 y un

70% al menos, y va a poder hacer todo esto sin afectar el estándar regulatorio y ambiental”, afirmó. Y agregó: “Creo que lo que pasó es que es como el juego del teléfono (...) terminamos con videos en que decían cosas que el proyecto no hacía.

Grau también respondió a los cuestionamientos desde el oficialismo: “Es un proyecto con más de 150 artículos, este proyecto cambia 46 leyes y el requerimiento de los parlamentarios era sobre cinco artículos”. Desde la oposición, Sanhueza subrayó: “Hoy es la oposición la que está empujando las reformas que Chile necesita para volver a crecer. Mientras algunos en el oficialismo se enredan entre cálculos internos y contradicciones ideológicas, esta ley se despachó con mayoría y ahora fue respaldada por el TC”.

Ministro de Economía Nicolás Grau y senador Gustavo Sanhueza (UDI)

